



Pressemitteilung

Köln-Ehrenfeld, 8. November 2021

Erfolgreich auf Kurs „Für Ihrefeld – uns Veedel“

- Vorstand der Bürgervereinigung Ehrenfeld legt auf der Mitgliederversammlung positive Bilanz für die Geschäftsjahre 2019 und 2020 vor
- Versammlung wählt neuen Vorstand für drei Jahre

Ehrenfeld. Die Bürgervereinigung Köln-Ehrenfeld hat auf ihrer Jahreshauptversammlung einen neuen Vorstand gewählt. Der bisherige Vorsitzende Dr. Dieter Brühl und sein Stellvertreter Hajo Felser wurden in ihren Ämtern bestätigt und für drei weitere Jahre gewählt. Dem neu gewählten Vorstand gehören weiterhin die bisherigen Mitglieder Dieter Bodenburg als Schatzmeister, Thomas Tegethoff als Protokollführer und Beisitzer Heinz-Ludwig Kaiser an.

Neue Köpfe verstärken Vorstandsteam

Der Vorstand wird künftig auf vier Positionen durch vier engagierte Frauen und Männer verstärkt. Das Amt der Geschäftsführerin übernimmt künftig Annette Benson. Zu neuen Beisitzern wurden Anika Kienel, Patrick Schäfer und David Hoffmann gewählt. Ausgeschieden aus dem Vorstand ist nach 19 Jahren Zugehörigkeit die bisherige Geschäftsführerin Ingeborg Becker. Sie wurde angesichts ihrer Verdienste zum Ehrenmitglied ernannt. Ebenfalls ausgeschieden aus dem Vorstand ist Beisitzerin Eva Bodenburg und die Beisitzer Bernd Köllner und Thor Zimmermann. Ihnen dankte der Vorsitzende Dieter Brühl im Namen des Vorstandes und der Bürgervereinigung für ihr ehrenamtliches Engagement.

Auf der Mitgliederversammlung stellte der bisherige Vorstand seine Tätigkeitsberichte und Kassenberichte für 2019 und 2020 vor und zog eine positive Bilanz. Die für März 2020 geplante Versammlung musste coronabedingt verschoben werden. „Wir sind froh, dass wir nach der Corona Zwangspause nun endlich wieder eine Mitgliederversammlung einberufen konnten. Nun gehören gleich vier Ehrenamtler dem neuen Vorstand an, die auch Willens sind aktiv mitarbeiten und das bereits unter Beweis gestellt haben beispielsweise bei der Veranstaltung `Wieverfastelovend für Ihrefelder Pänz´ Anfang 2020“, sagte Dieter Brühl. Der erfreuliche Zulauf an Mitgliedern und das solide Wirtschaften spräche für die positive Entwicklung in den vergangenen vier Jahren und den erfolgreichen Kurs sich neben den traditionellen Aufgaben der Heimat- und Geschichtspflege sowie Kulturförderung auch in aktuelle stadtplanerische Entwicklungen in den Stadtteilen Ehrenfeld und Neuehrenfeld „einzumischen“.

Vorsitzender

Dr. Dieter Brühl
Nußbaumerstraße 45
50825 Köln
Tel. 0177/ 74 46 479

Stellv. Vorsitzender

Hans-Josef Felser
Grevembroicherstraße 89
50829 Köln
Tel. 0170/ 299 21 12

Geschäftsführerin

Annette Benson
Nußbaumerstraße 260
50825 Köln
Tel. 0176/ 23 26 4243

Schatzmeister

Dieter Bodenburg
Sömmeringstraße 4
50823 Köln
Tel. 0157/ 75 066 575

Protokollführer

Thomas Tegethoff
Mechternstraße 2a
50823 Köln

www.bv-koeln-ehrenfeld.de - kontakt@bv-koeln-ehrenfeld.de

Bankverbindungen

Sparkasse KölnBonn BIC COLSDE33 IBAN DE49 3705 0198 0011 0022 43
Volksbank Köln Bonn BIC GENODED1BRS IBAN DE78 3806 0186 6400 2460 15



„Das Wissen um unsere Veedelsgeschichte und Traditionen ist wichtig und ein Schatz, den es gilt für künftige Generationen zu bewahren und zu erforschen. Aber wir wollen auch aktiver und nachhaltiger Mitgestalter unserer urbanen Stadtgesellschaft sein und beispielsweise in Debatten zum Umweltschutz, ressourcenschonenden Städtebau, zur Beseitigung von stadtplanerischen Missständen und zur nachhaltigen Verkehrsentwicklung unseren konstruktiven Beitrag leisten“, so der Vorsitzende Dieter Brühl. Daran habe man bereits in den vergangenen Jahren erfolgreich gearbeitet und einige Dinge mit in Bewegung gebracht zum Beispiel bei den Bemühungen zum Erhalt der alten Artilleriehalle an der Alpener Straße und des Industriedenkmals Kugelgasbehälter am Maarweg oder bei der Sanierung und Revitalisierung der teils brachliegenden Ehrenfelder Bahnbögen. „Unser Motto heißt ja nicht umsonst „För Ihrefeld uns Veedel – Traditionen pflegen, Zukunft mitgestalten“. Dabei danke Brühl allen Mitgliedern und Förderern für ihre Unterstützung und Spenden. „Ohne diese finanzielle Unterstützung wären viele gemeinwohlorientierten Projekte einfach nicht zu stemmen“, sagte Brühl.

Trotz der aktuell noch immer unsicheren Pandemielage plant die Bürgervereinigung für das kommende Jahr einige Veranstaltungen unter Vorbehalt. „Wir müssen schauen, wie es sich in den kommenden Wochen und Monaten der Verlauf der Pandemie entwickelt. Bei alle unseren Veranstaltungen gilt ohnehin bereits die 2G-Regel“, so Brühl. Der Neujahrslauf am 15. Januar und Führungen im Veedel sollen stattfinden. Für Weiberfastnacht plant die Bürgervereinigung derzeit die Kinderkarnevalsveranstaltung „Wieverfastelovend für Ihrefelder Pänz“. Über den Stand der Jahresplanung und die Veranstaltungen wird über die Internetseite und die sozialen Medien rechtzeitig informiert.

www.bv-koeln-ehrenfeld.de

Pressekontakt: Dr. Dieter Brühl, Vorsitzender, Mobil 0177 / 74 46 479

Bürgervereinigung Köln-Ehrenfeld von 1954 e.V.

„För Ihrefeld - uns Veedel“

Tradition pflegen - Zukunft mitgestalten

www.bv-koeln-ehrenfeld.de